
2/26 日弁連主催「ビジネスと人権の観点から政府から独立した人権機関の意義を考えるステークホルダー勉強

会」に参加

2/26 日弁連主催「ビジネスと人権の観点から政府から独立した人権機関の意義を考えるステークホルダー勉強

会」に参加しました。

久しぶりの衆議院第二会館。

グローバル展開する企業はサプライチェーン含めジェンダーや人種差別、児童労働、強制労働の問題に取り組む

必要がある。

この分野の第一人者ジオ研究所評議員、大阪経済法科大学菅原絵美教授が基調報告。DEI はやめろとトランプ

大統領は主張するが、ESG投資に続き環境と人権を大事にする企業こそ価値があると評価される時代。

国内の構造的な差別解消にも好影響になる。


